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Zeppelin-Grundschule

Wir fragen das Bezirksamt:

1. Ist dem Bezirksamt die räumliche Enge in der Zeppelin-Grundschule bekannt und 
wenn ja, welche Schritte hat das Bezirksamt seit 2017 unternommen, um dieses 
Problem zu lösen (bitte auflisten)?

2. Haben die Elternvertreter inzwischen eine Antwort des Bezirksamtes erhal-
ten?

3. Ist die Hortbetreuung in der alten Ladenzeile inzwischen möglich (vgl. htt-
ps://www.berliner-woche.de/staaken/c-bauen/wir-wollen-endlich-taten-se-
hen_a276982)? Wenn ja, seit wann? Wenn nein, warum nicht und was tut das 
Bezirksamt dagegen?

4. Ist die Fläche im ehemaligen Waschhaus rückseitig der Ladenzeile inzwischen 
ebenfalls angemietet (vgl. ebenda)? Wenn nein, was bedingt die Verzögerun-
gen?

5. Stimmt es, dass die betroffene Genossenschaft die Flächen bereits hergerichtet 
hat und ein unterschriftsreifer Mietvertragsentwurf vorliegt?

6. Welche Pläne hat das Bezirksamt generell bezüglich der Zeppelin-Grundschule 
und möglicher Um-, An- und Neubauten (bitte detailliert angeben inkl. aktueller 
Planungsstand, voraussichtliche Fertigstellung, Finanzierungsquelle usw.)?

7. Ist dem Bezirksamt bekannt, welche Nachnutzung dem Schulgebäude angedacht 
ist, sollte ein Neubau für die Schule entstehen?

Wir bitten um schriftliche Beantwortung.

Berlin, den 07.01.2021
Leschewitz, L.

Fraktionsvorsitzende(r)
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